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高中峰是土生土长的河区游河乡人，他跟妻子一起在游
河乡北街孵化家禽批发给周边的养殖户。
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多年来， 夫妻俩靠
辛勤的劳动换来乡亲们的认可，前来购买鸡苗、鹅苗、鸭苗的人
络绎不绝。

昨日，高中峰告诉记者，作为水库移民，虽然对现在居住的
地方有很深的感情，但为支持出山店水库建设，他扩大养殖规
模的打算也只能暂缓。他说，等自己的水库梦圆了之后，会找到
新的合适地址继续扩大养殖规模，把更多优良的家禽品种引进
到家乡来。

上图为高中峰夫
妇给客户分装刚挑好
的小鸡。下图为高中峰
的妻子在给鸭苗分栏。

本报记者
郝光摄

责编：徐立明审读：保仓组版：彭慧

筑牢防汛“安全堤”

息县采取措施确保安全度汛
本报讯（记者裴娅晖通讯员

张星）息县地处豫南，淮河干流
75.4

公
里穿境而过，目前，主汛期已经来临，加
之连日的降雨， 防汛抢险形势较为严
峻。连日来，该县采取措施，筑牢防汛
“安全堤”。

在汛期来临前， 为了确保城区排水
畅通， 息县公共事业服务中心对县域内
的排水防涝设施进行了全面检查和修
复，并对城区行洪渠、下水道进行实地勘
察，对城区重点街道进行防洪清淤，今年

以来，共清理、疏通、维修主干街道下水
道

18.6

公里，维修盖板
120

余块，埋设排
水涵管

110

多米。

同时，息县还要求各乡镇（办事处）

以及有关部门抓紧做好工程检查整修，

逐项落实安全度汛措施；抓紧清除河道
阻水障碍物和工程管理范围内的违章
建筑，确保河道行洪畅通；组织好防汛
抢险队伍，备足备好防汛物资；准确及
时做好防汛通信、 汛情预报和测报工
作，尤其做好较大范围内降雨的短期预

报和洪水预报，确保安全度汛。

如今，主汛期来临，息县贯彻“安全
第一，常备不懈，以防为主，全力抢险”

的方针，立足于防大汛、防早汛、抗大
涝、除大险，及早动手，做好各项防汛准
备。 要求相关部门在规定的防洪标准
内，主要河道堤防不决口，水库不垮坝，

平原地区排水畅通，城镇保安全，公路
交通正常安全运行，厂矿企业正常生产

,

在建工程不出问题，最大限度地减轻灾
害损失。
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我市与五粮液集团签订战略合作框架协议

本报讯（记者黄宁）

6

月
16

日下午，信
阳市人民政府与五粮液集团公司战略合作
框架协议签约仪式在市行政中心举行。五粮
液集团党委书记、董事长、股份有限公司党
委书记唐桥，五粮液集团总经理、股份有限
公司董事长刘中国，五粮液集团董事、股份
有限公司总经理、总工程师陈林，市委书记
乔新江，市长尚朝阳，市委副书记刘国栋，市
政府副市长、市政协副主席、市工商联主席
李正军等出席签约仪式。

签约仪式由李正军主持。

乔新江在致辞中代表市委、 市人大、市
政府、市政协和全市人民向出席签约仪式的
各位领导和嘉宾表示热烈欢迎和衷心感谢。

他说， 五粮液集团是一个具有深厚企业文
化、雄厚经济实力和国内外重要影响力的特
大型现代企业集团。长期以来，五粮液集团

与我市在产业发展方面进行了深入合作，

在推进我市产业扶贫、 促进经济社会发展
等方面作出了重要贡献。 信阳是鄂豫皖省
际区域性中心城市，区位交通优势明显，生
态环境良好，旅游资源丰富，是大别山革命
老区振兴发展规划确定的核心发展区域和
淮河生态经济带建设规划确定的三个核心
城市之一，发展前景广阔。近年来，在省委、

省政府的正确领导和社会各界的大力支持
下，我市积极融入国家“一带一路”建设，统
筹推进稳增长、调结构、促改革、惠民生各
项工作，全市经济社会发展迈上了新台阶。

淮滨县是农业部划定的长江中下游弱筋小
麦主产区之一，近年来围绕打造“中国弱筋
小麦第一县”，建立了中原弱筋小麦种植和
应用技术研究中心，有基础、有条件、有能
力为五粮液集团提供优质安全酿酒原料。

乔新江指出， 五粮液集团对我市自然
生态环境、区位交通条件、物流仓储基础和
弱筋小麦生产等方面， 进行了全方位调研
和实地考察，并达成了合作意向。此次战略
合作协议的签署， 标志着双方合作进入了
更加深入、更加紧密的新阶段，是双方加
强高层次战略合作、共促经济社会发展转
型升级的重要举措，体现了五粮液集团对
信阳革命老区发展的厚爱和支持。信阳将
继续秉持精诚合作、 携手发展的原则，为
五粮液集团在信阳发展提供好服务、提供
好环境、提供好保障，在互利共赢中实现共
同发展。

唐桥在致辞中对信阳市委、市政府长期
以来对五粮液集团的关心支持表示衷心感
谢。他说，五粮液集团是以酒业为主，兼顾现
代制造、玻璃制造、高分子材料、现代物流等

多元产业的国有特大型企业集团。信阳是一
个具有绿色生态环境和丰富食品原材料的
农业大市，粮食资源丰富。淮滨县是弱筋小
麦的主产区。此次战略合作既能为五粮液集
团的优质原料供应提供坚实保障， 同时也
能够带动信阳市以及淮滨县区域农业以及
仓储物流等相关配套产业的做大做强、跨
越发展。这是一次顺应形势，践行供给侧改
革与“一带一路”战略，贯彻“农业支持工
业，工业反哺农业”，实现多方共赢的有力举
措。希望双方共同努力，将战略合作向纵深
推进，努力构建新时期政企合作、优势互补
的成功典范。

仪式最后，尚朝阳和刘中国分别代表信
阳市人民政府、五粮液集团签署了战略合作
协议；淮滨县人民政府与五粮液集团签署了
战略合作协议。

我市组织收看收听

省政府廉政工作电视电话会议

本报讯（记者程成）

6

月
17

日上午，我市组织收看收听省政
府第四次廉政工作暨全省推进
简政放权放管结合优化服务改
革电视电话会议。

会议强调，要深入推进廉政
建设，坚决遏制腐败蔓延；要继
续深化行政改革，切实转变政府

职能； 要始终坚持勤政务实，提
高政府办事能力，努力建设人民
满意的廉洁政府，为实现中原崛
起河南振兴富民强省提供坚强
保证。

市领导尚朝阳、冯鸣、刘金
志、张明春、郑志强、孔凡国在信
阳分会场出席会议。

□
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“本以为老了啥也干
不了了，没想到赶上了好年
头，身边有这么多干部待俺
像亲人，现在我也可以帮村
里做点事儿了……”昨日，

家住商城县鲇鱼山乡的孤
寡老人曹元明激动地说。

曹元明如今是村里的卫生
保洁员， 去年在驻村干部
的帮助下获得了这个公益
岗位。

曹元明孤苦无依，靠
五保和养老保险维持着基
本生活。如今，市供销社、

县科协出资帮其买了两
只小羊羔作为股本加入
了祥麟凯养殖专业合作
社， 年底老人可以领到一
定的养殖红利以补贴生
活， 日子较以前有了很大
改善。市、县与其结对帮扶
的同志， 经常到老人家看
望，像亲人一样待他。

“市、县的驻村第一书
记们把电话号码都贴在我
床头， 隔三差五还来看望
我， 让我有啥事就给他们
打电话……”说到这些，老
人脸上溢满幸福。

得到扶贫政策实惠的
不止曹元明老人一个。 龚传秀老人家中除
了老伴舒章发外， 还有一个领养的正在上
高中的女儿舒燕。 懂事又聪明的女儿是他
们的骄傲。为了让孩子上学，老两口这些年
一直咬牙劳碌着，如今好了，她家也加入了
养羊合作社， 大棚蔬菜从年前开始也能见
收益了。最让两位老人安心的是，女儿的学
费也得到了驻村第一书记的资助。

商城县的扶贫工作不仅在贫困群众
身上落实精准，在政策上也是如此。根据
不同的贫困家庭对症下药，让他们能在最
快时间里得到收益，早日脱离贫困，过上
好日子。

我市提前部署学生暑期安全工作

本报讯（记者冯康松马迎春）炎炎夏
日，暑期将至。信阳作为一个水源丰富、降
雨集中和留守儿童众多的地区， 学生暑期
安全问题尤为突出。 特别是全市各中小学
放暑假后， 在家的学生暂时脱离学校管理
后，处于一种相对放松自由的状态，和在校
期间相比，暑期安全工作形势更为严峻。学
生的安全是广大市民极为关注的事情，更
牵动着市委、市政府领导的心。

市委书记乔新江对我市学生暑期安全
工作非常重视， 要求各相关部门抓紧落实
有关措施，确保学生暑期安全。全市各单位
迅速行动起来，采取多项措施，着力抓好学
生暑期安全工作。

市教育局作为全市教育主管部门，一
直以来高度重视校园安全问题。

6

月
6

日，该
局会同市安监局、市公安局、市水利局等部
门下发了《关于进一步加强预防中小学生
溺水工作的通知》，要求各地各部门对辖区
内中小学校预防溺水工作进行安排。

6

月
17

日上午， 在该局召开的
2016

年信阳市中招
考务工作会上， 该局负责同志再次围绕防
溺水、交通安全、消防安全、食品安全等学
生安全工作重点和夏季校园安全管理工
作进行再部署， 并要求各地各学校强化规
范履职，把问题想在前、把工作做在前，切
实维护校园安全稳定大局。建立学生、家长
和学校组成的学生安全工作三级防控管理

体系， 为学生安全筑起一条坚不可摧的保
障线。

为加强安全防范教育， 市公安局会同
教育、综治等部门，组成联合检查组，对中
小学校和幼儿园开展一次安全大检查，针
对农村偏远地区水塘、 河边易引发溺水事
件的安全隐患部位，提醒增设安全提示牌。

强化道路交通安全管理， 进一步加强辖区
内客车、校车、接送学生车等重点车辆的源
头管理，确保暑期各类学生出行安全。强化
网络舆情引导，做好舆论管控工作，及时向
社会发布权威消息，正面引导。强化交通安
全宣传，通过上交通安全课、播放宣传光碟
等多种形式，集中开展宣传，增强广大师生

的交通安全意识。

市安监局及时在全市安全生产信息平
台上发布了提示、警示教育信息，通报我
市近期教育安全事故和近年来全国、全省
因未成年人玩火引发的火灾事故情况，配
合教育、公安、交通等部门和学校、社区、

家长切实履职尽责，做好相关工作。市安
全生产委员会下发《关于进一步加强教育
综合安全工作的紧急通知》，要求各县区、

各相关部门切实落实政府领导和部门监
管责任。市安监局还会同市教育局等部门
于

16

日启动教育综合安全工作督导检查
和暗访活动，对全市学生安全工作进行检
查、督导。

市四届人大常委会

第四十一次主任会议召开

张国晖主持会议
本报讯（记者黄铎）

6

月
17

日，市人大常委会主任张国晖主持
召开了市四届人大常委会第四十
一次主任会议。市人大常委会副主
任董进才、高曙霞、高潮、李群茂、

聂书华、詹玉锋和秘书长胡海华出
席会议。

市政府副市长孔凡国，市中级
人民法院、市人民检察院、市政府
办公室、市直有关单位负责同志和
市人大常委会机关处级干部列席
了会议。

会议听取了市人大常委会秘书
长胡海华关于省委调研督导组对我
市贯彻落实中央、 省委加强县乡人
大工作和建设决策部署调研督导情
况的汇报。会议强调，省委调研督导
组此次到信阳调研督导， 既是对信
阳市市、县、乡三级人大工作和建设
的一次全面检查和督导， 也是对加
强我市地方人大工作和建设的有力
鞭策和推动， 要认真贯彻落实好督
导组提出的意见和要求， 不断提升
我市县乡人大工作和建设水平。

会议听取了市人民政府关于
提请审议《信阳市传统村落保护条
例（草案）》议案的说明、关于

2015

年非税收入征收管理情况的报告、

关于中心城区内河治理、雨污分流
工程建设和防汛工作情况的报告、

关于大气污染防治工作情况的报
告，听取了市中级人民法院关于深
化司法公开、促进司法公正工作情
况的报告，听取了市人民检察院关
于检察建议工作情况的报告，书面
听取了市人大常委会内司工委关
于视察深化司法公开、促进司法公
正工作情况和检察建议工作情况
的报告，以及市人大常委会城建环
保工委关于视察大气污染防治工
作情况的报告，对有关工作和报告
的修改提出了意见。

会议研究了人事任免事项。

会议研究了市四届人大常委
会第二十六次会议的建议议程和
日程， 决定

6

月下旬召开市四届人
大常委会第二十六次会议，将以上
有关议题列入会议建议议程。

城市管理当刚柔并济

据报道，海南三亚市探索了一
种更包容、 更精细的城管模式：设
立“城管

110

”，划出特定的经营地
点和时段，避免小贩影响交通出行；

明确责任，哪家门口哪家负责，谁弄
脏谁清理；登记造册，出现纠纷，也
能找得到人。

在许多城市，城管与商贩都上
演过“猫鼠游戏”。 伴随着社会变
迁，公众对城管文明执法有了更多
的文化认同和价值追求。同样的工
作职责，在执行过程中，如何更加
人性化、更具操作性，将文明执法
落到实处， 是城管面临的一个考
题。 “摆摊没人撵，纠纷有人管”在
本质上是城管的一种角色回
归———从管理转向服务，把“运动

式执法”变为规则化、常态化执法
服务。

法国社会学家福柯认为，惩罚
方式的转变从一个侧面反映了社
会治理从强硬、直观的震慑模式向
柔和、间接的教化模式过渡。 对违
规或者不达标者采取相应的惩罚
举措，最终目的是为了提高全社会
的规则意识。三亚城管并没有任由
商贩“野蛮生长”，而是通过分时段
管理、登记造册、划线经营、提升公
众监督等方式，给商贩戴上“紧箍
咒”。刚柔并济的社会治理创新，有
助于实现不同利益群体的利益协
调，也有助于城市的和谐宜居。

□

杨朝清

移民情 水库梦

6

月
17

日，平桥区甘岸镇二郎村繁高农业种植专业合作社的社员在
分拣西红柿。据了解，近期，我市本地种植时令蔬菜集中上市，市民菜篮
子供应本地化率已达

50%

以上。 本报记者马童摄


